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VPKB – EPUB 
Liturgie pour le culte du 17 novembre 2024 (Assemblée Synodale) 

(Adaptation pour EPBB) 
Coliturges : Philippe et Abayomi 

 
• Ouverture à l’orgue 

 
• Accueil  
 

 Mot de bienvenue et d’accueil 
Petit mot d’explication sur la liturgie et la prédication « nationale » écrite pour 
l’Assemblée Synodale et adaptée au Botanique 
(Philippe) 

 
• Encouragement et salutation (Marc) 
 

 Notre aide est dans le nom du Seigneur qui a créé le ciel et la terre.  
 
Venez, montons à la montagne du Seigneur !  
 
Il nous apprendra ses voies 
 
Grâce et paix nous sont données par Dieu le Père et Jésus Christ notre Seigneur.  
 
Amen 
 

 
• Cantique ALL 21-19 (p252) Seigneur, nous arrivons (§1, 2 et 3) 
 
• Prière de Kyrie (Marc) 
 

Prions … 
 

 Dieu d’amour, 
Humblement nous reconnaissons devant toi nos manquements, notre péché. 
Ton commandement est un commandement d’amour 
Et pourtant, nous n’avons pas toujours su t’aimer de tout notre cœur 
Nous avons préféré les divertissements à tes chemins de vérité. 
Dans nos vies individuelles comme dans notre vie d’Eglise nous n’avons pas toujours eu 
comme priorité de te servir, 
Pardonne-nous Seigneur. 
Ton commandement est un commandement d’amour 
Et pourtant, nous n’avons pas toujours su aimer notre prochain. 
Trop souvent encore nous sommes enfermés dans nos préjugés et dans nos doutes 
Dans nos vies individuelles comme dans notre vie d’Eglise nous n’avons pas toujours 
manifesté que tu aimes tous tes enfants d’un amour ardent, 
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Pardonne-nous Seigneur. 
Ton commandement est un commandement d’amour 
Et pourtant, trop souvent nous ne parvenons pas à nous aimer nous-même. 
 
Pour ta gloire toi qui nous relèves et nous libères, 
Apprends-nous encore et toujours à vivre debout, à vivre libres, 
A vivre dans ta Joie, 
Amen 

 
• Cantique ALL 12-01 (p170) Je louerai l’Éternel de tout mon cœur … (§1, 3, 5) 
 

• Sanctification (Elie) 
 

o Prière de repentance 
 

 Seigneur, 
pardonne nos silences quand il nous fallait parler ; 
pardonne nos vaines paroles quand il nous fallait agir ; 
pardonne-nous d’avoir confondu l’Évangile avec nos fausses sagesses ; 
pardonne-nous notre manque d’amour et de générosité ; 
pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi 
à ceux qui nous ont offensés. 
Seigneur, écoute et prends pitié ! 

 
Cantique ALL 31-28 (p339) Toi qui es lumière (§1, 2, 3) 
 

o Paroles de Vie 
 

 “A celui qui a soif, dit Dieu, 
je donnerai de l’eau de la source de vie 
et je la donnerai gratuitement”. 
Dans notre monde où tout s’achète et tout se vend, 
où l’homme s’étonne et suspecte 
lorsqu’il reçoit gratuitement, 
j’annonce aujourd’hui l’Évangile de Jésus-Christ, 
qui nous délivre de nos servitudes, 
de nos fatalités, de nos craintes 
et nous appelle à une vie nouvelle. 
Que Dieu nous mette au cœur l’assurance de son pardon 
et qu’Il nous donne de marcher vers son Royaume. 
Chantons notre reconnaissance 

 

Cantique ALL 33-24 (p424) Quel sauveur merveilleux/Attaché à la croix pour moi (§1, 2, 3) 
 
Confession de foi 
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 Seigneur, tu m'as toujours donné le pain du lendemain 
Et, bien que pauvre, 
Aujourd'hui, je crois. 
Seigneur, tu m'as toujours donné la force du lendemain 
Et, bien que faible, 
Aujourd'hui, je crois. 
Seigneur, tu m'as toujours donné la paix du lendemain 
Et, bien qu'angoissé, 
Aujourd'hui, je crois. 
Seigneur, tu m'as toujours soutenu dans l'épreuve 
Et, bien que dans l’épreuve, 
Aujourd'hui, je crois. 
Seigneur, tu m'as toujours tracé la route du lendemain 
Et, bien qu'elle soit cachée, 
Aujourd'hui, je crois. 
Seigneur, tu as toujours éclairé mes ténèbres 
Et, bien que sans lumière, 
Aujourd'hui, je crois. 
Seigneur, tu m'as toujours parlé quand l'heure était propice 
Et, malgré ton silence, 
Aujourd'hui, je crois. 
Seigneur, tu as toujours été l'ami fidèle 
Et, malgré ceux qui trahissent, 
Aujourd'hui, je crois. 
Seigneur, tu as toujours accompli tes promesses 
Et, malgré ceux qui doutent, 
Aujourd'hui, je crois. 
Amen. 

 
Cantique ALL 48-05 (p763) Quel ami fidèle et tendre (§1, 2, 3) 
 
 
• Prière d’illumination (Elie) 
 

 Nous prions : 
Seigneur, nous voici devant toi pour recevoir ce 
que tu veux nous donner aujourd'hui. 
Permets que dans ces témoignages lus dans la Bible 
nous puissions chacun découvrir quelque chose qui vient de toi. 
Tu nous as dit que tu nous donnerais ton Esprit, c’est notre espérance, 
afin qu’à l’occasion de ce culte 
nous recevions une nourriture pour notre foi, 
une lumière pour notre espérance 
et un amour vrai qui anime notre cœur, nos paroles et nos actes… 

 
• Première lecture : Michée 6, 6-8 (André) 
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 6 – Avec quoi me présenterai-je devant le Seigneur ? 
Avec quoi m'inclinerai-je devant le Dieu d'en haut ? 
Me présenterai-je avec des holocaustes, avec des taurillons d'un an ? 
 
7 Le Seigneur agréera-t-il des milliers de béliers, 
des dizaines de milliers de torrents d'huile ? 
Donnerai-je mon premier-né pour ma transgression, 
donnerai-je le fruit de mon ventre pour mon propre péché ? 
 
8 – Il t'a fait connaître, ô humain, ce qui est bon ; 
et qu'est-ce que le Seigneur réclame de toi, 
si ce n'est que tu agisses selon l'équité, 
que tu aimes la fidélité, 
et que tu marches modestement avec ton Dieu ? 

 
 
• Seconde lecture: Evangile : Marc 12, 38 à 13,2 

(André)  
 
 

 38 Il leur disait, dans son enseignement : Gardez-vous des scribes ; ils aiment se 
promener avec de longues robes, être salués sur les places publiques, 39 avoir les 
premiers sièges dans les synagogues et les premières places dans les dîners ; 40 ils 
dévorent les maisons des veuves et, pour l'apparence, ils font de longues prières. Ils 
recevront un jugement particulièrement sévère. 
41 S'étant assis en face du Trésor, il regardait comment la foule y mettait de la monnaie 
de bronze. Nombre de riches mettaient beaucoup. 42 Vint aussi une pauvre veuve qui 
mit deux leptes valant un quadrant. 43 Alors il appela ses disciples et leur dit : Amen, je 
vous le dis, cette pauvre veuve a mis plus que tous ceux qui ont mis quelque chose dans 
le Trésor ; 44 car tous ont mis de leur abondance, mais elle, elle a mis, de son manque, 
tout ce qu'elle possédait, tout ce qu'elle avait pour vivre. 
 
1 Alors qu'il sort du temple, un de ses disciples lui dit : Maître, regarde, quelles pierres, 
quelles constructions ! 2 Jésus lui répondit : Tu vois ces grandes constructions ? Il ne 
restera pas pierre sur pierre qui ne soit renversée. 
 

 
Cantique ALL 22-08 (p264) Comme un souffle fragile (§1, 2, 3) 
 

• Sermon pour l’Assemblée Synodale du Rev. Steven Fuite (Marc et Elie) 
 

Prédication dimanche 17 novembre 2024 

 

(Marc débute …) 

Eglise de notre Seigneur Jésus-Christ,  
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Chers frères et sœurs,  

Cette année, le thème de l'Assemblée Synodale de l’Église Protestante Unie de Belgique 
est tiré de Michée 6:8.   

Il t'a fait connaître, ô humain, ce qui est bon ;  

et qu'est-ce que le Seigneur réclame de toi, si ce n'est que tu agisses selon l'équité, que 
tu aimes la fidélité, et que tu marches modestement avec ton Dieu.  

Ce n'est pas un bon ou joli message à faire figurer sur un calendrier, avec la photo d'une 
belle cascade, de chèvres dans un alpage ou d'un joli ruisseau qui murmure, ou quelque 
chose comme ça.  

À méditer …  

Le prophète Michée n'a jamais eu cette intention. Tout cela, est bien moins gentil qu'on 
ne pourrait le croire à première vue.  

 

Il y a de la colère, de la tristesse, de la déception.  

« Le Seigneur intente un procès », nous dit Michée, un “procès” contre son peuple, avec 
une accusation très grave.  

« On vous a dit ce qui est juste, vous savez ce que l'Éternel veut de vous.  

Vous savez. Pourquoi ne vois-je rien de tout cela ? Vous le savez pourtant. Pourquoi ne le 
faites-vous pas ?  

Tu sais qui je suis. Je suis votre Dieu. Je suis celui qui suis. Ai-je jamais été indigne de 
confiance ?  

 Mon peuple, qu'est-ce que je vous ai fait de mal ? 

 Je vous ai fait sortir d'Égypte, je vous ai libérés de l'esclavage, je vous ai donné des 
guides pour vous conduire à travers le désert jusqu'à ce beau pays.  

Et maintenant ? Vous en avez fait une seconde Égypte, vous vous êtes mutuellement 
transformés en pharaons, tout est criant d'injustice !  

 Maintenant (verset 6), s'il vous plaît, ne sortez pas avec des excuses moralisatrices : 
Est-ce que je me présenterais devant le Seigneur avec une offrande de ceci ou de cela, 
est-ce que le Saint l'accepterait ?  

Non, fais-le maintenant, agis. Faites ce que vous avez fui jusqu'à présent.  

Il t'a fait connaître, ô humain, ce qui est bon ; et qu'est-ce que le Seigneur réclame de toi, 
si ce n'est que tu agisses selon l'équité, que tu aimes la fidélité, et que tu marches 
modestement avec ton Dieu. »  

En bref, s'occuper de l'essentiel. S'engager humblement dans l'essentiel.  



6 
 

 

(Court silence) 

 

Des siècles plus tard... Dans le complexe du temple – des pierres énormes, des 
bâtiments imposants - une pauvre veuve s'approche du Trésor, la boîte à offrandes...  

Deux pièces se frayent un chemin, deux centimes d'euro en cuivre.  

Elles n'ont plus leur place dans les magasins, où les montants sont arrondis. Vous 
savez, l’inflation … Ces pièces ne font plus aucune différence.  

Pour elle, si. Elle donne...  

Jésus la regarde, parle d'elle, de cette veuve, il parle à ses disciples d'elle, la vulnérable, 
l'une des plus petites, qui, dans sa pauvreté, a donné tout ce qu'elle avait, tous ses 
moyens de subsistance.  

Les disciples ne répondent pas. Ils ne disent rien.  

Rien. Pas un mot.  

Oui, lorsqu'ils sortent, à la lumière du soleil, l'un d'eux, comme s'il était un touriste 
étonné et complètement subjugué par l'architecture et l'ampleur des bâtiments, dit : « 
Oh, Maître, regardez ça... regarde, quelles pierres, quelles constructions ! »  

Le contraste ne peut être plus fort.  

Une pauvre veuve avec des pièces de monnaie en cuivre et de magnifiques bâtiments 
imposants avec des tours en feuilles d'or.  

À l'intérieur du complexe de temples, d'immenses bâtiments de pierre imposants, une 
pauvre veuve se traîne... sur le sol carrelé.  

C'est une veuve. Elle est ainsi nommée. Elle n’a pas d’autre nom. C'est dire à quel point 
c’est déterminant pour elle.  

“Veuve”, elle vit avec un manque, une absence, un    « sans ».  

Autrefois, Il était là. Mais maintenant : « Ils ont enlevé mon Seigneur, et je ne sais pas où 
ils l'ont  mis ! »  

Cette veuve, est-ce l’église ? La fiancée d'autrefois ?  

Elle dans sa pauvreté, c'est nous ? L'Église dans sa pauvreté...  

 

(Court silence) 

Comment allons-nous ? « Ça va », disions-nous alors.  

Mais comment allons-nous vraiment ? Nous, l'Église du Seigneur.  
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Nous avons encore en tête les images, les photos même, avec beaucoup de jeunes, des 
bâtiments d'église bondés, nos oreilles entendent encore - mais seulement par pure soif 
et désir - les cantiques de la communauté qui faisaient tant trembler les vitres des 
églises.  

Et maintenant ? Et où est-il, le Seigneur ?  

L'époque où tout était si évident est révolue. Et nous, nous luttons contre la dépression, 
nous débordons de douleur, de peur, de solitude.  

Et qu'en est-il de la planète, sa Création ?  

Les guerres font rage, une horreur hideuse au Moyen-Orient. Tant d'enfants meurent, 
tant d'enfants et d'autres personnes, à cause de la violence, des personnes.  

Au milieu d'un monde déprimant, d'une société confuse et imposante, même ici dans 
notre pays, des temps angoissants, violents et effrayants à bien des égards, tant de 
choses sont incertaines, tant de choses ont disparu…  

À l'intérieur du complexe du temple, des pierres énormes, des bâtiments imposants, 
une pauvre veuve se traîne encore sur le sol carrelé.  

Est-ce nous qui nous dirigeons vers la Trésor ? Et à quoi ressemblent nos pièces de 
monnaie ?  

Qu'est-ce que c'est que d'être une église,  une église de « Lui » (avec un L majuscule), 
aujourd'hui ?  

Prenons-nous la fuite vers la superficialité, en sortant pour parler de nos bâtiments, 
beaux ou moches, mais en tout cas maintenant bien trop grands, que nous sommes 
juste encore en état d'entretenir et que nous serons bientôt incapables d'entretenir ?  

 

XXXXX 

 

(Marc passe la parole à Elie …) 

 

Voyez Jésus assis là, en face du Trésor. Que signifie être l'Église, son Église ? Nous le 
savons. Au plus profond de nous-mêmes.  

Beaucoup se réfugient dans des histoires de grands bâtiments etc. Peu osent le 
nommer.  

« Il t'a fait connaître, ô humain, ce qui est bon ; et qu'est-ce que le Seigneur réclame de 
toi. »  

« Nombre de riches jetaient beaucoup d'argent dans le Trésor », écrit Marc.  
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Oui, bien sûr. Ils ne ressentent même pas cela, peut-être ne ressentent-ils rien, sans 
émotion.  

Quoi qu'il en soit, « Mes garçons », dit Jésus, « cette pauvre veuve a mis plus dans la 
boîte à offrandes que tous les autres ; car ceux-ci ont donné de leur abondance, elle a 
donné de sa pauvreté, tout ce qu'elle avait, tous ses moyens de subsistance. »  

Savez-vous ce que Jésus est en train de dire ?  

La veuve est la seule à ne pas se préoccuper d'elle-même. Elle sait qu'elle fait partie 
d'un tout plus grand. Elle a confiance en Dieu !  

Elle seule a donné de sa pauvreté, tout ce qu'elle avait, tout ce qui lui permettait de 
gagner sa vie.  

Mais qu'en sera-t-il d'elle, demain ?  

Oui, mais c'est justement de cela qu'il s'agit. La veuve ne se préoccupe pas d'elle-
même. Elle sait qu'elle fait partie d'un tout plus grand. Elle s'abandonne... à Lui. En toute 
confiance.  

C'est ce qu'on appelle la foi.  

Et nous ? Nous le savons. Comment cela devrait aussi caractériser l'Église. Croire, se 
savoir entouré, faire partie d'un tout plus grand, embrassé par Lui.  

Donner de nous-mêmes, dans l'amour et la confiance.  

Cesser de s'inquiéter de la façon dont nous nous sommes « appauvris », rapetissés et 
rendus plus vulnérables au cours des dernières décennies.  

Nous sommes et restons à Lui. Comme c'est beau !  

En tant que protestants, nous devons peut-être revenir un peu plus au concept de « 
grâce ».  

De devenir à nouveau "simplement" reconnaissants d'être Son Église aujourd'hui, parce 
que c'est tellement spécial.  

Le fait qu'il veuille aussi être notre Dieu est tellement spécial.  

En tant qu'Église, nous ne devrions pas nous préoccuper autant de notre propre survie ; 
le Seigneur de l'Église ne l'a pas fait non plus. Et la veuve qu'il a tant appréciée et aimée 
a tout donné. 

 Qu'en est-il de demain ?  

Nos temps sont dans la main de Dieu.  

Aujourd'hui, dans plusieurs endroits de ce pays, beaucoup de nos paroisses vivent des 
moments difficiles. Ici et là, à côté de la vie ecclésiastique classique, des pistes 
alternatives captivantes sont tentées. C'est une bonne chose.  
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La créativité de l'Esprit de Dieu n'a pas de limite. De plus en plus, nous sommes 
attentifs à la personnalisation et nous lui faisons de la place, ce qui est une bonne 
chose.  

Mais nous pouvons aussi vivre comme des personnes libérées lorsque les choses ne 
vont pas si bien.  

L'Église appartient au Seigneur, pas à nous.  

Le cœur de la foi chrétienne reste difficile pour nous, mais si vous voyez et reconnaissez 
que « mourir comme un grain de blé » et « s'abandonner à l'autre » font partie du 
Royaume de Dieu, qu'ils en sont même typiques, alors vous regarderez très 
différemment ce qui ne va plus très bien.  

Non pas que cela vous rende heureux. Mais que même là, le Seigneur est présent, est 
avec nous et que nous sommes portés, même dans la douleur.  

Il est temps que nous recommencions à regarder l'Église de cette manière. Avec 
d'autres yeux.  

De la mort naît la vie.  

Il ne s'agit pas du tout de ce qui semble le plus glorieux, il ne s'agit pas d'avoir du 
succès, il ne s'agit pas non plus d'avoir des bâtiments d'église pleins à craquer, il ne 
s'agit pas de pouvoir et d'influence. 

 Et ce n'est pas une consolation froide pour la douleur et la vulnérabilité dont nous 
faisons l'expérience en tant qu'Église aujourd'hui.  

Non, c'est le fil conducteur que l'on retrouve tout au long de la Bible.  

Comme l'écrit Paul aux Corinthiens, « la puissance de Dieu s'accomplit dans la faiblesse 
» 

Être grand, c'est être fidèle dans les petites choses. La veuve ne se préoccupe pas 
d'elle-même, et c'est ce que le Seigneur nous demande.  

En fait, nous le savons. On nous l'a dit : … si ce n'est que tu agisses selon l'équité, que tu 
aimes la fidélité, et que tu marches modestement avec ton Dieu.  

Allons-nous le faire les uns avec les autres ?  

Allons-nous permettre au Seigneur de nous délivrer et allons-nous nous permettre de 
trouver notre joie dans le fait d'être à Lui ?  

Voulons-nous sortir de la dépression de l'église ?  

D'innombrables êtres humains aspirent à un peu de sécurité, à un accueil sur terre, 
mais ne trouvent guère de langage.  

Car ils ont été et sont encore poussés dans des groupes, stigmatisés et en sont venus à 
penser que c'est comme ça et peut-être que ça devrait être comme ça.  



10 
 

Mais le Seigneur nous appelle, le monde appelle, crie, crie pour cela, pour des 
personnes qui se donnent, de façon modeste, aux plus petits, comme des pièces de 
monnaie en cuivre. De manière désintéressée. Simplement en faisant.  

À une époque pleine de violence, de toutes sortes, y compris la violence verbale - une 
époque où les promesses faites se révèlent souvent sans valeur - voulons-nous être 
fidèles, devenir d'humbles pièces de cuivre, nous opposer à toute inflation linguistique 
mortelle, en parlant un langage doux, pur, nuancé, et en écoutant attentivement, y 
compris le silence des uns et des autres.  

Voulons-nous inviter les gens à émerger en écoutant?  

S'engager humblement dans l'essentiel. C’est tout.  

Et oui, « Tu vois ces grandes constructions ? Ces grands bâtiments que vous voyez 
maintenant - soyez assurés qu'aucune pierre ne restera sur l'autre. Tout sera démoli. » 
Oui, cela peut arriver un jour.  

Mais même dans ce cas, nous Lui appartenons .  

Pour toujours.  

Amen 

 
• Offrande:  Annonce + Prière d’offrande (Abayomi) 
 
• Prières d'intercession (écrite pour l’Assemblée Synodale de l’EPUB) (Abayomi) à 

confirmer 
 

 Seigneur, 
Nous te remercions de ce que nous sommes ensemble avec tant de personnes. 
Ensemble, nous représentons l'Église Protestante en Belgique.  
Il existe des différences entre nous dans les langues et dans les coutumes, mais c'est 
votre amour et votre « grande mission » dans ce monde qui nous unissent tous. 
 
Nous vous prions pour la paix dans les pays et les régions où règnent la guerre, la 
famine, les catastrophes naturelles et la pauvreté. Nous sommes liés aux gens qui y 
vivent de plusieurs manières. Donne-nous ton Esprit de solidarité pour œuvrer pour un 
monde meilleur. Seigneur, écoute notre prière. 
 
Nous vous prions pour le travail d’Église & Monde. Soyez présent avec votre 
bénédiction dans la vie de nos frères et sœurs des autres pays. Faites de nous des 
exemples d’amitié au-delà des frontières. Ouvrez les yeux sur les besoins de chacun. 
Seigneur, écoute notre prière. 
 
Nous Te prions pour tous les niveaux de notre Église Protestante en Belgique. Donnez 
votre bénédiction aux congrégations locales, aux districts et à l’Église nationale. Bénis le 
travail de tous ceux qui reçoivent aujourd’hui un nouveau mandat au service de Toi et 
de Ton Église ! 
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Donnez joie et satisfaction, force et inspiration à tous ceux qui travaillent pour votre 
Royaume à venir. Seigneur, écoute notre prière. 
 
(Court silence) 
Nous demandons tout cela au nom de Jésus. 
 
Notre Père  
qui est aux cieux 
que ton nom soit sanctifié, 
que ton règne vienne, 
que ta volonté soit faite 
sur la terre comme au ciel. 
Donne-nous aujourd’hui 
notre pain de ce jour ; 
pardonne-nous nos offenses 
comme nous pardonnons aussi 
à ceux qui nous ont offensés. 
Ne nous laisse pas entrer en tentation 
mais délivre-nous du mal, 
car c’est à toi qu’appartiennent 
le règne, la puissance et la gloire, 
pour les siècles des siècles. 
 
Amen 

 
• Annonces (Philippe) 
 
 
•  Exhortation (Elie), envoi et bénédiction (Marc) 
 

Déjà annoncer le chant final qui suivra l’exhortation/bénédiction : 
Chant 62/86 page 1011 Alléluia (strophes 1 à 4) “Toi, lève-toi …” 

 
 

 Exhortation (Elie) 
 
Oui le Seigneur ton Dieu t'a fait connaître ce qui est bon ; 
Et ce qu’il réclame de toi, 
C’est que tu agisses selon l'équité, que tu aimes la fidélité, 
Et que tu marches modestement avec ton Dieu. 
 
Envoi et bénédiction (Marc) 
 
Allons en paix et recevons la bénédiction du Seigneur 
 
Que le Seigneur vous bénisse et vous protège !  
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Que le Seigneur fasse briller sa face sur vous et vous accorde sa grâce !  
 
Que le Seigneur lève sa face vers vous et vous donne la paix ! 
 
Amen 

 
• Chant 62/86 page 1011 Alléluia (strophes 1 à 4) “Toi, lève-toi …” 
 
• Musique de clôture 


